

## **Pas d'accord de libre-échange avec le gouvernement d'Israël**

Écrit par Gabriel Amard, Président de la Gauche par l'Exemple  
Mercredi, 24 Octobre 2012 15:00

---

Les élus du PG condamnent avec force l'attaque par le gouvernement israélien de la goelette "Estelle" et de sa vingtaine de passagers - dont cinq députés européens et 3 israéliens - dont l'objectif pacifique était de rejoindre Gaza pour y livrer du matériel notamment scolaire et médical, qui manquent cruellement dans ce territoire soumis à un blocus inhumain et injustifié depuis plusieurs années.

Navire et passagers ont été emmenés par la force en Israël et des tasers auraient été utilisés.

Voilà la 3ème fois qu'une tentative humanitaire pour mettre fin à un blocus illégal se solde par la violence israélienne.

Encore une fois il s'agit d'une agression brutale, préméditée et en violation du droit maritime et international.

Cette agression peut être qualifiée d'acte de piraterie car elle a eu lieu dans les eaux internationales. Et la destination du bateau était Gaza et non Israël.

Les élus du Parti de Gauche appellent solennellement l'Union européenne et ses Etats-membres à condamner le gouvernement israélien, à mettre un terme aux violations quotidiennes du droit international par le gouvernement israélien, à exiger la fin du blocus de Gaza et de la colonisation et à faire respecter le droit au retour des réfugiés palestiniens.

Les élus du Parti de Gauche appellent à sanctionner Israël et condamnent la ratification du protocole de renforcement de l'ACAA UE-Israël par le Parlement européen.